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LUIZ HENRIQUE VENCE MAS

TEM 'SEGUNDO TURNO

r-----------�--��

: �RANCISCO GA�CIA :
I E O NOVO PREFEITO I
I --'. J

I Enceradas as apurações para prefeito de Joinville que apresentou o sêguinte I EM ARAQ.UA�l I
resuttado. lo - - - - ... _ """" _ - .......

Em 1° lugar Luiz Henrique com 91.561 votos com 45,82%. r _ - '" ""'"' ,..,. - -. _ .... - "I

Em 2° lugar Eni Voltolini com 51.856 votos com 25,95 % I SAUL ZAMBONI FAZ I
, Em\�O lugar Carlito Merss com 33.808 votos com 16,92% I - I
Em 4° lugar Jósé Carlos Vieira com 18.161 votos com 9,09% I . O SUCESSOR EM I
Em 5° lugar Ctóvis Dobner com 3.470 votos com 1,74% I.'

.

.

...._-

I
Em 6° lugar Ana Valentina com 983 votos com 0,49% I GARUVA SIB)"EI I

I PENSKI SE O I

Ve�e�dores eleitos em Jo�n��lIe: NOVO PREFeiTO
. :

Pelo PMDB Nilson Gonçalves, Ademir Machado, Valdemar Shultz Jr., 8raulio Barbosa, lo � .... d
João Luiz, João Pessoa Machado, Roberto Bizzoni, Arinor Vogelsanger; pelo PFL Odir

-
-

'NUnes da Silva, Hercílio Rohrbacher, Luiz Bini, João de Oliveira Rosa, pelo PPB Getulio HENRIQUE BORGES (PMD8) VENCE NA

Ferreira, Arlindo Leite, Vilson Renzet; pelo PT Francisco de Assis, João Evaristo; pelo
.

BARRA DO SUL
.

PMN Luiz da Luz, e Osvaldo Henrique Oaru; pelo PL João Ribeiro; pelo PPS/PS08 o candidato Hennque Manoel Borges, da coligação PMOB/PFU

Jaime da Silva Duarte.
. PSOB/PDT/PTB venceu as eleições no Baln.eáno Barra c-o Sul.

derrotando por 1 971 votos o veterano Miguel Trto Rosa que obteve
1 .090 votos. O resultado fOi coniemOrado ruidOsamente na CIdade.
sendo que os Slmpaazantes orgaraaram uma grande passeata desde
� entrada principal da CIdade na divisa com ..araquan.

Hennque Borges estuda agora a compos!Çâo do secretanado e

deverá ter muitas dores de cabeça, levando-se em conta OS

compromISSOS assumidos com os partidos que coIigaram-se resta

difícil campanha. Deverá governar Barra do Sul com a maioria na

Câmara.

r----------�����--���-�-���-----�

: DEPOIS DE UMA CAMPANHA :
: COMPLICADA ALEXANDRE PUZINA :
: VOLTA DIRlGI� PORTO, UNIÃO :
II. _ ... �. � l:'mI lIiBI __ ..... �_.� _1IiD_DIlI BUlI a:&I .... 1mB _.. ai

PROMOçAo

I�IJ ANUO f�OM

OIrI�E!
AO '.rODO SÃO 60 CORSA E 30 MINIBU'GUES

DISTRIBUíDOS EM TRÊS SORTEIOS.

HÁ PR:ÉiMIOB PJI\RA '.rODAS AS llIDADES
ONDE TEM ANGELONI. VEJA só.

..--------------------------�,&-----.------------------------�

A previsão de Miguel Trto Rosa de que venceria com mai$ de SOO
votos. deu errada. A elefçác foi muito ·nerV0Si3". principalmente entre
os cabos eleitorais. A presença por quase todo o dia éo Juiz Or. Hélio
David. Intimidou os srmoanzantes rnaJ$ afoitos. sendo que algun$
ficaram detidos no Destacamento da Policia Militar. DenunciaS de
distribuição de cestas básicas. movimentaram os of1ci<iis da Jusnça

.

E leitoral durante toda a madrugada do d� 3 dê outubro

MIMO BERNARDES SERÁ NOVO
PREFEITO DE SÃO JOÃO DO

GTAPERIÚ

O resultado oficial das eleições em São
João, não deu surpresas. O atual vice

prefeito Alzerino Bernardes, o popular
MIMO, foi o vencedor. A surpresa foi

apertada diferença. Fez 1.032 votos,
contra 971 conferidos ao Acácio Aguiar,
do PPB.
Mimo Bernardes, do PM08, foi apoiado
pelo atual prefeito Acácio Delmônego, que
cumpriu um acordo feito em 92. Uma das
preocupações do eleito é em relação a I

pavimentação da rodovia que ligará Barra
.

Velha! São João da Itaperiú/
'Massaranduba, que foi temporariamente
interrompida por falta de verba do

.

Governo do Estado. A candidata Rose. do
PSDB, fez 116 votos.

.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



II.�··· ':, Jornal Hora H
. " "', I�

Joinville.Oô de outubro de 1996 II
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I

houve uma solicitação do

prefeito municipal Sr. Wittich
,

Freitag, para que a Soilpark
contribuísse com a Prefeitura
na questão social, e de
imediato a Soilpark deu sua

parcela de contribuição,
contratando mão-de-obra

feminina, dando preferência a

sen horas casadas, que
fivessem em terno de dois

filhos, porque naquela época
as malharias de jOinville
estavam passando por
dificuldade financeiras, e

estavam reduzindo o quadro
de pessoal, dispensando
principalmente mão-de-obra
de produção, onde predomina
a mão-de-obra feminina.

"Agora tem gente que quer
substituir estas senhoras que
tem a responsabilidade de

contribuir com o sustento da

família, por menores de
dezoito anos", lamenta
Mizubuti. Eleva-se o número
de agressões verbais às
monitoras, especialmente
contra sua moral, para não
dizer agressão física, como já
tem ocorrido, apesar de estar
no exercício de sua função,
tão ou até mais digno do que
o do agressor, pois o seu

trabalho é a prestação de
,

um serviço público, e merece
respeito, Outra conseqüência
"

r···········��·

.aldo�I}}�sMu�açãoirtiP MATERNO : �����lo��JE':
e atendendo as características, tanto do necessita de manipulação ou preparo e não I

ARZ
I

desenvolvimento do sistema gastrointestinal apresenta ónus para o orçamento familiar. O I ' .' .I
(digestiyo)quanto'doneuropsicomotore necessidades recém-nascido que tenha bom reflexo de sucção I COl\1Ui\lCAÇAO E JOft,\JAUSMO

I
nutricionais da criança,

.

o alimento ideal nos seis deve ser levado ao seio materno logo após o I LTDA, ' I.primeiros meses de vida é o leite materno. O nascimento, a criança deve ser amamentada I
I

"

I
'

'

d d
.

• Rua: Dos Fermacàuncos. S4 4 PeuoPoiis � a.92321ao Ia eitamento materno a em e prover to as as sempre que apresentar fome. quer no periodo lílI Teiefa,(()47142�O"I-Ger"nc",eom",,;..i. Te\elo�e

necessidades nuticionais do lactente n�s primeiros diurno ou noturno. Essa manifestação se expressa I ����-�9�62iOOO1-C9. JOIn",II•. Santa catarina I
meses de vida proporciona, pela contato físico mais por choro que cessa quando a criança é colocada I EX?EDiê.NTE II

DIretor Geral Rooerto Zacanas ca Rosa II
intenso entre mãe e filho, interação benéfica para. ao seio. Por fim, é de extrema importância que I O"erordeRedaç;lv Alresl.cariasdÚ�csaFiiho III

I
REG, PROF N§ 138<;1 MT ORT se •ambos, que contribui para formação do caráter da ,profissionais de saúde que prestam atendimento Os arogos assmaoos são de ,nlewa -esponS.30docade d. seus

'

criança. Entretanto, o aleitamento não deve ser à gestantes, assim como pediatras, apresentem I ���:L HaR�H
"
,I

imposto a mãe como norma rígida, todos os aspectos preparo suficiente para real izar orientação I, ���ORI-ASSOCLAÇÀO BRAsilEIRA DE JOR�ilJS 00 I
positivos deste comportamento devem ser especifica quanto ao aleitamento materno, I :;����ASSOCIAÇAOOOSJORNAlSOO.'NTERlQROE II'
apresentados, a fim de que haja uma opção consciente visando todos os seus aspectos para que possam I SANTA CATARINA I

,
, D>grtaçào e D",gramaçào: ensbano da \Ie'ga '

D'e tranqüila. A compreensão, estímulo e apoio' dos ser resolvidos problemas que surjam relacionados I Impressão Impressora Hora H· Te!.: 43..'\·2960
•

familiares, especiaJmente o marido, sào de grande a mãe e ao recém-nascido. I R, Taruma. 186 Jo,nvill� se I
valor, principalmente na fase inicial, para o sucesso ..... _..... ai .....-dDr. ARTUR RICARDO -

do aleitamento, O leite materno � isento de bactérias,

."
•

�""",,,.f.t'-It. ".,'\

A cada ve-z que alguém diz
-

que o estacionamento
rotativo - Cartão Jomville. é

ilegal ou ainda que alguelii vai
pedir o cancelamento ou

suspensão do contrato de

permissão, gera-se uma série

de problemas para as

empresa operadora, é O que
afirrna .o seu oíretcr-técntco

engenheiro Helio Mizubuti, O
reflexo imediato é o aumento

do número de veículos
estacionados semo uso do

cartão. Levado a imaginar,
,

por informa�ões, que a

cobrança de 'preço público
para o estacionamento de

veículos nas vias centrais de
,

Joi'nville e realmente ilegal,
muitos usuários do sistema,

passam a não utilizÇlr o cartão
de estacionamento, nos dias

que se �seguém ao da

divulgação da suposta
ilegalidade, causando uma

série de transtornos na

operação do sistema. As
monitoras passam a perder
muito mais tempo para
explicar a cada usuário, de

que o sistema tem amparo na

Constituição Federal, na

Constituição Estadual, na lei

orgânica do município e no

próprio regUlamento' do

Código Nacional de Trânsito,
G que faz com que ela não

5
possa percorrer o seu setor
no temp-I,; éstabelecido,
provocando insatisfação
aqueles que querem utilizar
o cartão, mas tem de esperar
até que a monitora chegue
para lhe vender o cartão.
Além disso, segundo
Mizzubuti, a operação do
sistema é prejudicado porque
os boatos de que alguém irá

pedir cancelamento ou a

suspensão do contrato, cria

um clima de instabilidade,
pois a suspensão do contrato

terá como conseqüência a

paralisação do sistema e por
fim a demissão dos
funcionários da empresa,
Então o que se percebe é que
está insegurança do emprego
leva a uma diminuição na

produção das monitoras, ou

até mes mo a fa Ita r ao

trabalho, a procura de outro

emprego, par não ficar

esperando o dia em que ficará

desempregada, por ação
daqueles inconformados com
o funcionamento do sistema,
que até o momento tem se

mostrado eficaz, porque
aumentou o numero de vagas
disponíveis para' o

estacionamento de veículos,
Mizubuti lembra que na fase
de recrutamento de pessoal
para a operação do sistema,

protege contra algumas infecções, apresenta-se na

temperatura ideal. em composição adequada. não

K ALERTA
imediata é o vandalismo,
Todas as vezes que isto
ocorre, .constata-se que
eleva-se o número ce placas
que são danificadas e q-ue
tem que, ser recuperadas ou

até mesmo que necessite de
substituição, por estar
totalmente destru ída, As

placas inicialmente

projetadas pela Pref�itura, do
tipo Toten, e implantadas pela
Soilpark, são as que mais são
danificadas,' por ,ser de
formato de fácil alcance dos
vândalos. Assim, os técnicos
da Prefeitura projetaram outro

tipo de placa, com a uWizaç.3o
de poste em aço galvanizado,
que possibilita a instalação da
placa em uma altura 'que
'dificulta a sua depredação, e
.a Soilpark passou 'então, a

implantar este tipo de. placa
-------

a cada vez que uma do tipo
Toten é destruído, O que se

vê, é que boa parte das

placas já são do novo modelo
autorizado pela
municipalidade. O que a

Soilpark espera, segundo,
Mizubuti, é que toda essa

questão seja resolvida o mais

rapidamente possível, porque
a cada vez que alguém se

,. �
"

insurge contra o sistema.
todos acabam perdendo,

\VENDl-IAUSEN

I LEIA· JORNAL HOftA HI- ,
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VE
CARNE PODRE

Jogaram tonetádas de carnes estragadas no Hloral de São
Francisco do suL Tudo estava no navio encalhado ria.tíha
da Paz, o Nedloyd' Recife, que está causando problema
desde fevereiro. No inicio; quando as autoridade bobearam,
o Ned foi transformado num g-ande shopping center marftírno.
Venderam tudô ,o que encontravam pela frente. Muitos,
g.anharam reforço para o 13° salário,

CRUCIFICARAM O QORDO FAUSTÃO.

A imprensa brasileira criticando· duramente o

apresentador Faustãc, quando num de seus programa
apresentou um garoto doente. Tratava-se de Rafael Pereira
dos Santos, de 15 anos de idade, mas, com aparência de
oito anos e mentaliClade de três. Durante 37 minutos., quem
viu pode assistir um espetáculo deprimente, Faustão defende
se dizendo que não sabia e que o menino chegoú meia hora
antes, eara fazer uma imitação do cantor Latino. Agora, o

Ministé� Público e o Juizado de Menores do Rio de Janeiro,
entenderam que a.TV GlObo inflingíu oArtigo 258, do Estatuto
da criança. Domingo é âôia em que a GlObo e SBr fazem o

diabo para ganhar na audiência. A Globo neste dia, não
assimila bem o bom Indce do programa SiMo Santos I Gugu
Líberato. O Fa�o está um pouquinho acima no iBOPE.

.

PRISÃO DO JORNALISTA

ReperCutiu no Norte (jo Estado, a prisão do jornalista Aires
Zacarias, por decisão do Juiz Eleitoral de São Francisco do

Sul, por entender que o mesmo descompriu uma decisão.
NãQ foi nada disso, e quand�eso, Aires Zacarias-e o

editbr no ,'nosso HORA W"'encontrava-se justamente no

F6rum, para ir buscar a decisão em relação ao pedido de
um direito de resposta soücitado por um "ver�ador' de Barra
��. .

I

Zacarias recebeu a solidariedade, principalmente daqueles
que sabem o quanto é diflci exercer a liberdade de imprensa
neste pais. Há decjs6es caolhas, que nos fazem crer, que
realmente a Justiça é cega. Na camara de Vereadores de
Joinville, o vereador e advogado Nilton 6atista fez urna

pergunta que nos 'faz refletir: "Será que o jornalista Aires
Zacarias foi. preso por determinação judi�1 pelo fato de ser

preto'..

Responda quem .quiser.
A EXPO'SIÇAO DOS RADIALISTAS

ML!ito bem freqüentada a Exposição sobre
\ csõoenos do rádio em Joinville. É no Shopping
Mueller Joirv.ille e você pode ver através dos

tempos, as pessoas que fizeram a bonita.
histórias do rádio neste cinqüentenário. Aqui,
tudo começou com Wolfgang Brosig, que
fundou a Rádio Difusora.

BO'OLAS vAo ATACAI NA BARRA?

Ouvi em �9 Francisco, que na Barra do Sul
um tradicional espaço vai ser 'transformado
numa.bela danceteria. Como os responsáveis
náfl levam a masçulinidade muito a sério, há
quem diga Que o GLS - Gays - Lésbicas e

Simpatizantes, estão com tudo próximo verão,
no nosso querido Balneário.

FICOU FURIOSO

Na manhã de quinta-feira, dia 26/9,
Rogerinho lattar telefonou para 01ornalistal, .

radlalist, Toninho Neves, bem mal-humorado.
. Ràgerinho ouviu e não gostOu, porque Toninho

J.

Neves fez bonito elogio ao Dr. José Schmidt,
ex-prefeito duas vezes de São Chico e candidato
a vice-prefeito nesta eleição na chapa do PMOB,
O elogio ao Dr. Schmidt, incomodou o cacique
do PFL.

MAIS LAZER

O empresário de eventos, Vilmar Finder,
espera que o próximo prefeito de Joinville, tenha
sua preocupação voltada ao lazer e aos

assuntos da juventude, que está abandonada
nesta área. Como uma carência muito grande
de lazer, muitos preferem um baseado, para
"matar" o tempo e "matar-se" com as drogas
que são oferecidas no mercado negro.

CONCORDO

. Concordo com a definição do jornalista Aires
Zacarias. Para ele, Simone Schramm(PPB) e

Adriana Artwig(PL). As duas mais bonitas e

charrnosas desta campanha em 96.

AS BOAS. PROPOSTAS DEVEM
PR.!êVALECER

Se compararmos as eleições de 96 com a de 88 cu de
82, chegaremos a conclusão de que houve um avanço. Na
retá final ainda assistimcs a espetáculos televIsIvos
deprimentes, Na próxima eleição, com certeza estaremea
num patamar poHtico bem mais elevado, quando, então, 0$
candidatos terão à preocupação de apresentar suas
propostas, seus planos, deixando as falhas dos adversários,
para que o eleitor faça o seu julgamento, sem precisarmos
assistir às vergonheiras patrocinadas pelos Partidos, que no

afã de conquistar seus eleitores apresentam programas de
baixo nlvel e inconseqüe'1.te.,

CICL·OVIA

O assunto. foi discutido na Câmara de
Vereadores. A comunidade do Boa Vista,

. solicitando a construção de uma ciclovia na

trecho entre o Boa Vista até o Restaurante da
Lagoa, visando oferecer mais segurança aos

ciclistas que estão cada vez mais expostos ao

perigo.

VAMOS TM�a.LNAR À NOITE. ?

Os pequenos serviços de restauração de leitos
de vias e outros que interrompem o trânsito e

provocam transtornos, bem que poderiam ser

executados no pertodo da noite, a partir das 20
horas. No sentido Bairro/Centro para que
precisava passar em frente a Estàção
Ferroviária/Cipla, um pequeno serviço levou
muitos dias para ser concluído. Muito transtorno
sem necessidade,

OBM. NO BAUlR.O fL.ORESTA
COMEÇA NESTE MÊS

A Prefeitura' inicia ainda neste mês, aJ ob�as
de canalízaçáo do rio Bucarein, ao longo da rua

Cunha Porã, no bairro Floresta. Ao todo serão
instalados 135 metros de galeria de concreto. A
obra ampliará a capacidade de vazão do rio,

A ATENÇÃO
E:1a é uma Escola PIlo'" qlJ6 oferece

C j FRANQUIA, o f>69ÓC1O do momento'
- O CTM Centro TécnICO de AuiOma<;ao em JOlOv1ile hOje com

C E • T II I t � • I C' 1III'pXlmadamente 2 000 �Iunos, esta oIetecel'\do franquia dos cursos

r ( A U TO" A ç 11 na� in. de Informatica, por apenas R$3 300 00 à plO(ISSlOnaIS que

...__• .... �editam no fytyro, Garantimos que adquirindo esta franquia VQCé
JII poderá administrar cursos de introdução, dos, Window:;, Word, ExceI.

a nas 8x de R$ 25,00 mensais com o maior sucesso.

··3 J ....
oo FURTA

amenizando o problema das cheias na região.
Serão investidos R$ '3ô0 mil na obra, recursos
liberados pelo governo federal a·fUndo perdido.

PREOCUPAÇÃO
O presidente da Câmara de Vereadores de

Joinvüte, Nestor Westrupp preocupado com a.
que definiu de "paneta do $SfElI1to,' QIJif
aplicação da leis municipal q!.Je :permH,'i ª
contratação ,de varlas �mpr�$as PªU�
eleboração da pavimentfilçã0 �a cjç.l.Qa� 'ª
negociação direta com e rrIYl'lj(:�,�. Se f&.l'
aplicada, em cinco anos não terªmo$Menhy�
rua enlameada e emPQeiradEl,nij cídade, Cei$9
contrário, nem em 20 anos s;:>f,iviméntarão tQd�$
as ruas da Principesca Joinvitle.

PLURIPARTIQALi,MO _IJNINIM,
No Sindicato da Saúde, poQ@fflO$ observar

que o presidente Lourival Pisetta. tr�balhªva
para candidato do PPB, o viee-l1'fe$leente Ivo
Pinotti, para o PMOB, Q teseureíro $il\,'io TII'Or'le
para o PT e a diretora Cacilda Moreira, pªra e
PSD8. Todos tr�balharam tranq"i!�mente,

BIS�Vº'C«$RUJAO
_t U __

'_l
o mestre de te$o�ra ele Jej.wi.lle a

p.oPlIlat alfaiate, DanleJ Sij".i'" e.a�il.
Edésia. com sorrisos de oreJha .. 9,feJha, :
Nasceu no dia 31 de a90�to a 'UI pÁ.Melfl '

bisneta, Amanaa, filha de Bi"i1C�,' (ledieJ. ,

Gediel que ncs 43 .ancs 48 pr.,fls$lo j�
passou petasmais variad.�i:;"J �,tá
feliz da vida com c nàsçim.nto dá f;liaoca.
a primeira da terceira 9.r8910. AQ Danjal,

.

Edésia, Gediel, Bianca, Amanda, «.) q,a_rlnho
todo especial da coluna e da tUnDa dQ joma'l
HORA H.

.

o SABOR �E_IQDAUI',
GERA061S

. Falk e Lennert ltda
distribuidor Exclusivo

Rua Ottokar Deerfel, 425

�.. (0474)433-2199

ESR

ELÉTRICA SÁo
ROQUE LTDA • ME

REBOO I HAMEHTO D·E· I

MOTORES EltTRICOI Ei
M�QUIHRS DE SOLO.

Rua Irma Borhn· Fone: 43ó-I669 - Joinviiie , se
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CUIDADO COM GÁS DE
COZINHA

Na edição do mês passado demos

orientações sobre o vazamento de gás. Hoje,
iremos dar instruções de com agir quando

.

existe vazamento com fogo. Ao notar
vazamento o procedimento correto deve ser

1) - Solicitar que alguma pessoa telefone
imediatamente para o 193 " 80MBEIROS
2) - Procurar retirar o bujão do local. Sempre
em qualquer situação transportar o bujão em

pé, nunca deitado ou rolando.
3) - Se houver à mão, algum cobertor, toalha
ou um pano relativamente çrande. molhá-lo e

jogá-lo em cima do bujão para abafar o fogo.
4) - Se tiver à disposição, use um extintor de
incêndio.

COMO AGIR EM CASO DE
INCÊNDIO OU ACIDENTE.

1 ) - Nunca perca a calma
2) - Telefone para 0193 - BOMBEIRO
EMEGÊNCIA
3) - Seja claro ao passar informação
4) - De um ponto de referência para melhor
localização do local da ocorrência
5) - Fique próximo ao telefone para receber a
confirmaçãb
6) - Aguarde a chegada do socorro, o que
ocorrerá nos próximos cinco minutos.

7) - Não passe trote. está brincadeira não
levará para lugar nenhum, além de prejudicar
o atendimento em caso verdadeiro.

Renato Corrêa.
Sub-Quartel de Bombeiros Leste

Part.ido Quer Devolução do
Dinheiro

, O PT vai entrar com uma ação popular na
justiça, ainda nesta semana, pedindo a

devolução aos cofres públicos dos valores
. imorais pagos em salários e diárias de

prefeitos e vices de alguns município do
Estado, Como esses salários então
vinculados aos de secretário de estado, os
prefeitos também tiveram aumento quando o

. governador elevou o teto R$4.411 ,O Em

Ipuaçu, município emancipado recentemente,
com cerca de seis mil habitantes e recita em

tomo qe R$ 160 mil, o prefeito Arno de

Andrade(PMDB) recebeu em maio um salário
R$ 8.823,00, dos quais R$ 4.411,00 de

representação e R$ 4.411 ,00 de subsídio, ou
seja duas vezes o salário de secretário de
Estado. Além disso, recebeu R$ 10.415,00 de
atrasados, já que o decreto do governador
sobre o teto era retroativo a março, e R$
3.073,00 de diárias, totalizando mais de
R$22mil quase 15% da receita do município.
Em São Domingos, um decreto legislativo de
1'992 também fixou o salário do prefeito
üeonilo Agostinho Pretto(PMDB) em 100%
sobre o vencimento de secretário de Estado
como subsídio e mais 100% sobre o subsídio
a título de representação, que significa duas
vezes o salário de secretário de Estado. A
diária do prefeito é de R$ 705,88. Só em

junho, as diárias somaram R$ 13.533,00. A

GOVERNO DO ESTADO ENTRÊGA VIA EXPRESSoA SUL
EM JULHO DE 98

Jornal Hora H
remuneração do vice-prefeito foi fixado em

60% do subsídio do prefeito. Um decreto

legislativo de março de 1992 também fixou
subsídio do prefeito de Xanxerê, Júlio César
Bonadese(PMD8), em 100% da remuneração
do secretário de Estado e a representação em

100% do subsldio O vice tem uma

representação igual à do prefeito. O salário de
.

um pode chegar a R$ 8.823,00 e do outro a

R$ 4.411.00.

Paulo Afonso vistoria nova etapa das
obras da principal ligação do Centro ao

Sul da ilha. Serviço do aterro hidráulico
começa na costeira do Pirajubaé.

Florianópolis - O governador Paulo
Afonso visitou as obras da Via Expressa
Sul, que deve ser entregue á população
da Capital em julho de 1998. Paulo Afonso
e o Vice-governador e secretário dos

Transportes e Obras, José Hülse,
vistoriaram os túneis e o aterro hidráulico,
no Saco dos Limões e na Costeira do

Pirajubaé, respectivamente. "Esta obra
ficará marcada como sendo uma das

grandes realizações em Santa Catarina.
o

não só pelo trabalho de engenharia, mas
pela importância que terá para o

de se nvolvimento de Florianópolis".
destacou Paulo Afonso, que ficou
entusiasmado com o ritmo dos trabalhos.
durante a segunda visita dele á obra. Com
o início dos serviços do aterro hidráulico
na costeira do Pirajubaé a obra chega a

sua terceira etapa. As duas primeiras foram
o início da construção dos viadutos e a

perfuração dos túneis. O secretário dos
Transportes e Obras, José Hülse, disse
que o 'Cronograma para conclusão da

principal ligação do Centro ao Sul da Ilha

Joinville.Oê de outubro de 1996 III�
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I EVITE INCÊNDIO E

I ACIDENTE FAÇA
PERIODICAMENTE A .

I· MANUTENÇÃO DO SEU
.

I FOGÃO À GÁS.
i EVITE -SUR'REAS

I DESA�RADÁVEIS "
EMERGENCIA. ./ '

I BOMBEIROS -TELEFONE 193
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será cumprido. "Agora com a draga
trabalhando estamos certos que em julho
de 98 estaremos inaugurando a Via

Expressa", salientou José Hülse. O serviço
é feito pela draga holandesa Sliedrecht 34,
que bombeia e transporta areia do fundo
do mar até' a região do aterro. De acordo
com o superintendente da obra,

engenheiro Luciano Presta, "a dr-aga retira
cerca de 700 mil metros cúbicos de areia

por mês". Serão necessários, para aterrar
a área de quatro quilometras, um volume
de 6,3 milhões de metros cúbicos de areia,
que são r��irados qQ_b�Dco_Qureia Rio
Tavares ou Tipitingas. TÚNEIS - A

perfuração dos túneis também está dentro
do cronograma de trabalho. Os dois túneis
devem esta concluídos em março do

próximo ano. Levantamento feito· pela
superintendência da obra mostra que 12% .

dos trabalhos dos túneis estão pontos.
"Estamos cavando aproximadamente três
metros por dia. e dentro de 20 dias

poderemos aumentar este volume para
seis metros diários", ressalta Luciano
Presta. Os viadutos de ac�sso aos túneis
no Saco dos Limões já estão/quase
prontos, só faltando os acabamentos: O
custo total da Via Expressa Sul, que terá
seis pistas numa extensão de seís

quilômetros, chega a R$ 31 milhões.
_,

CERVEJA
SCHINCARIOL

NAo TE.\1 NADA \tELHOR A CERVEJA
DE TODAS AS FESTAS

Distnbuidor Produtos S�hln,a�ol
Ágllll Mmerul Ouro i:mo

Rua: Caçador, 145
Tel. (047) 433-2799

Em caso de reclamação
Telefone

GIDION - 436-2111-
RANSTUSA - 435-3666EMPRJTElRA

FORTUNATO LTDA

Há anos participando do

progresso de Joinville

TRANSPORTANDO O
PROGRESSO COM

SEGURANÇA
.

,
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ESSES pOLITiCaS NÃO
MUQAM

Estamos chegando próximo terceiro milênio e

muitos políticos agiram na cãmpanha , como se

estivessem na idade da pedra. Em balneário de
, CamboriÚ, o deputado Leonel Pavam indo aos

comícios com colete à prova de bala. No

município de Itapoá, Ademar Ribas do Vale

pedindo proteção policial, por ter recebido
ameaças demorte. Na mesma cidade um homen
foi morto por desconhecido depois de participar
de l1Q1 comício.

Araquari, capital do maracujá, dois candidatos
discutiram e o bate-boca, terminou num tiroteio.

Graças a Deus ninguém saiu ferido, Numa
cidade do Rio de Janeiro, numa festa
envenenaram a farofa da galinha assada e muita

gente internada nos hospitais.
Em muitos municípios do norte/nordeste

brasileiro, tiros, brigas, mortes. Tudo em nome

do poder político. Nestes tempos de Internet,
computadores, televisão, satélites e um

eleitorado mais jovem e esclarecido, isso é uma

situação inútil que não corresponde a realidade
brasileira. Na próxima eleição em 98, será bem
melhor.

INFORMAÇÃO AO
CONSUMIDOR

'Aos pouco vai melhorando a situação para o

consumidor brasileiro. Na Câmara de Vereadores
de Joinville, um projeto de lei em discussão ,

criando mecanismo de informação ao

consumidor. Querem que os supermercados,
hipermercados, papelarias, que comercializam
gêneros alimentícios básicos e material escolar,
bem como produtos de primeira necessidade,
coocuém em local bem visível, a lista de preços
ao consumidordos produtos de uma cesta básica
e do material básico para utilização escolar,

Um, cartaz com 1 metro de largura por 60
centímetro 'de altura, discriminando as marcas, '

unidades, embalagens e preços. Mult�s para
quem desobedecer as determinações, Esta lei
ainda não foi aprovada e discute-se a sua

legalidad�-(la Comissão de Legislação e Justiça
da Câmara. O autor do projeto é o Vereador Luiz

C,anos de F�itas, popular Lulu.
, MAIS1.AZER AO PAVÃO.

'1: "_t,:,,.,., .' .' \
,

"

Uma das carências de Joinville, é a falta de
lazer. Não há muitas opções' na cidade. Por isso,
a comunidade do Bairro Boa Vista, mais
precisamente os moradores da Rua São

teopocopeonco a construção de uma área de

íazsr e de esportes. Há um espaço desocupado
que pertence ao município, afirmam os

moradores, No outro lado da cidade, no Itinga, os
moradores da Rua das Bromélias, querem a

construção de uma área de lazer com play
ground, Os pais querem que o esporte distancie
seus filhos da marginalidade e das drogas, em
razão da ociosidade, O oróxrno prefeito tem que
estar atento para este setor,

PASTORES IE�CHENDO O
SACO

�s emissoras de rádios de Joinville,
lransformando-se em igrejas eletrônicas. Pastores
de todas, as tendência ocupando generosos
espaços no rádio joinvillense, Com isso, o trabalho
dos radialistas profissionais vai sendo deixado de
lado, Muitos entendem que a posição do sindicato
dos Radialistas tem que ser mais radical, no

sentido de impedir o crescimento do blá-blá-blá
religioso. As emissoras que não cederam as

tentações generosas dos pastores são as FMs,
Colon, Transamérica, FM-10J Jovem Pan, As
emissoras de amplitude modulada viraram igrejas
eletrônicas, Tem cada pastor chato. Só ouvindo.

CftNEMA LOTADO
A sessão das 14 horas, do dia 27/9 na Cine

Mueller, localizado nó Shopping Mueller Joinville,
estava lotado, Jovens, crianças e adultos
correram para vera figura escultural da bela Demi
Moore, no filme Stripteaser, O filme não é lá essas
coisas, Um filme nota 6, mas, a beleza da
Senhora Bruce Willis, merece nota 100, com

estrelinhas e muito louvor. Já mamãe de três
filhos, Deni Moore está com um corpo fenomenal.
A galera masculina vai ao delírio e as meninas
ficam com inveja.

AJUDA DOS SANTOS
Na última sexta-feira, foi Dia de São Cosme &

Damião, Muitos politicas correram aos centros
espíritas e pediram a proteção destes santos
infantis. Em muitos locais, a freqüência de bom
público que assistiram as solenidades espirituais.

. Por exemplo, na Seara Cacique Girassol, na

bairro Vila Costa & Silva, O líder espiritual Dom
Abelardo, liberou todos os ftuídos positivos para
dois canqicatos, Luiz Henrique e Dr. Bráulio,\

respectivamente candidatos a prefeito e

vereadores, ambos do PMDB. Se depender dos
.

bons fluidos de Cosme e Damião, serão
vencedores nestas eleições municipais.
A BOA ONDA DQ PAGODE
Para quem estava de saco cheio com as

mesmice a música sertaneja em bares da moda,

mudanças à vista. O samba, 'pagode e a boa
música popular brasileira chegando prá valer. Um
.dos locais mais prestigiado, é a AMERICANU'S
BAR, na Avenida Getúlio Vargas, ao lado do
Shopping americana, e a banda é das melhores:
Banda Replay, sob a liderança do bom músico
Carlão. Local aconchegante, gente bonita, bom
papo e o melhor damúsica brasileira.

LAVAÇAO
STOPCAR

A certeza de que seu carro

será tratado com 'muito
carinho

LAVAGEM GERAL R$ 9,00
LAVAGEM MOTOR R$ 6,00
Lavagem EM BAIXO R$ 15,00
PULVERIZAÇÃO R$ 15,00

I� GARAGEM SALGAVOS E·
DOCES

.. Festas de casamentos. aniversários
fi Coquetéis. Doces sob encomendas

.. Tortas salgadas, empadões
• Muit<is receitas e.xcl.,sivas
CDQUEIÉIS DE PADRÃO

INTERNACiONAL
A sua festa pode ser melnor, com doces

e salgados ..

GARAGtM
Rua: Aifredo Wagner 9 62 - Esquina com I

Rua Barra Velha

Tel. 426-3217 - Florest,

SEJA PACIENTl: NO
TRÂNSITO.

.

PARA NÃO SER
PACIENTE NO HOSPITAL

APOIO:
Sindicatos dos Trabalhadores em

Transportes de Cargas de Joinville

Tel.: (047) 433�1447 '

Av. Procópio Gomes, 606
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alteração proposta estimularia foi evitado pelo nosso Prefeito MUr)ícipal
,

extensamente ocomércioeo turismo ,nos "com a utilizaçáo ,dos" recursos

municípios envolvidos pois com um provenientes do imposto paqos por
preço potencialmente acessível ocorreria todos nós, Vale ainda ressaltar que em

um acréscimo substancial no número de 27 de julho do ano passado a Bogotur
viagem intermurucipais. É de nosso Transporte e Turismo Ltda cetentora de
conhecimento também que isso ajudaria concessão para exploração da linha de
no surgimento de novos empregos sendo transporte coletivo intramunicipal de
estes setores atualmente grandes passageiro com característica urbana de '

geradores de postos de trabalho, nO 544-0(que liga Joinville à localidade
Infelizmente (para o povo de Joinville, de conhecida corno Lingua.do, em São
Garuva, Araquari e São Francisco do Sul Francisco do sul )- requereu Junto ao

) o mandado de segurança favorável, DETER O prolongamento da linh� até a

publicada na página 57 dei Diário da sede do município de São Francisco do
Justiça nO 9,557 de setembro do corrente' Su I, E stra nhamente, contra esta
ano, mantendo-se os preços atualmente solicitação, não houve uma só
cobrados, ,Todos somos sabedores da manifestação por parte da PMJ,
influência do poder político-econômico da caracterizando-se, assim, a prática da
Administração do Município de Joinville atual administração de utilizar pesos .e
e de empresa contrárias a beneficios ou medidas diferentes para uma mesma

populares, além de defensores dos mono situação, sempre dependendo de
ou oligopólios, Este tipo oposição tornou- interesses de determinados grupos
se inadmissível para uma cidade de porte privilegiados,
como o de Joinville, porque não somos' Firme-se nosso mais profundo repúdiomais uma província e nossa Região ao exposto,
merece todos os benéficios de uma,

região metropolitana, o que infelizmente

"A C:�rhàfa de Vereadores de Joinville,

adátà�i����'r:tiPosiçãO do vereador

Wilsoo.t�\f��ira c,( Denti nho), I íder da
bancada do

I

PT, vem repudiar o

mandado de segurança - protocolado na

Vará dos Feitos da Fazenda Pública e

acidentes de Trabalho da Capital. no dia
03 de julho de 1995 pleiteando a

inviabilizaçáo da possibilidade de

nornoloçaçáo da transformação do

serviço tipb 'rcdoviário para urbano das
I i ri há s," n ,ó O 1 9 - O (S ã o F ra n c i s c 0-

8�ih\ltl'ie) ,

.,,� l�"",""
:

"Q "citado mandado de segurança, a

pedido da p�ssoa jurídica de direito,
público interno(Município de Joinville)
através do prefeito Wittich Freitag,
prejudicou sensivelmente todos os

cidadãos da Região já que a proposta
de transformação requerida pela

,

empresa permissionária reduziria os

preços da tarifa de linha Joinville
Garuva(linha 350) dos atuais R$ 2,71
para aproximadamente R$ 0,85 e, da

. mesma forma, a tarifa da linha Joinville
São Francisco do Sul dos atuais R$ 3,21
para aproximadamente R$o,95 A

.-�.

PANIFíCIO & LANHONETE
BIA

Pães frescos todos os dias

Tonasdoceses�gadas
Aceita-se encomendas de doces e salgados

Atendimento de primeira classe
Ótimo ambiente

ENCOMENDAS

TEL�:�ON� :A44 1Ó90 - 97422 04
RUA 10 - N° 725 - São Francisco do Sul.

SINDICATO DOS
TRABALHADORES EM

TRANSPORTE RODOVIÁRIO DE
,JOINVILE

CONHEÇA ARAQUARI, A C,APITAL
CATARINENSE DO MARACUJÁ .

Ei'v1PRESf\RIO: IMPLA)\iTA SUA
INDUSTRIA EM ARAQUARI E
APROVEITE OS IN,CENTIVOS
FISCAIS DA PREFEITURA

TRABALHANDO EM FAVOR DO
ASSOCIADO E SEUS DEPENDENTES

Avenida Coronel Procópio Gomes, 506
Fones 422 14--17 /-'122- 8589 GO\ erno Aci- hudson - Administração 93/96

�----"--------------------�

• NÃO VENDEMOS POR ATACADO.

• COMPRAS ACIMA DE R$,100,OO (CEM REAIS) ENTREGAMOS GRATUITAMENTE.

. ACEITAMOS OS SEGUINTES,TICKETS!'�
:

.

VALE VALER, VALETIK, V�EALIME�JÀç49;"·:,;;i,:,ti;,·
TRANSCHEKAUMENTAÇÃO;EAT,TICKET;���YJQºS;6

.

"

.. GOLDEN nCKET FRATELO ECAROÁPtoAC?: \'OFERTAS VÁLIDAS PARA AS 06 LOJAS DE JOINVlLLE

d .
Rua �r.,,�qijo Colin, 2158 • América I

q Av. G�íI}t,�'�a,rgas, 717 • CE�O
.

. I
'1. Av. Principal, Esquina c/Rua 24· JARIVATUBA I
1 Rua Max C:olin, 1323 � GLÓRIA ]
I Rua 07 de Setembro, 214· CENTRO ]

,
"'

-

SESI
'

-- .

É
_ ...... i

NOSSO
_ c
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BUROCRACIA IMPleDE 1�1PlANTAÇÃO DE NOVA

EMPRESA

A burocracia e as leis municjD:l�,
impediram a instalaçao de uma nova

empresa na cidade, O empresário
Arafat Nayef Jornaa, do estado do

Parabá, ia instalar na cidade a Casas
Guri e uma empresa. especializad na

produção de malhas, O projeto de'

lnstataçao da loja e fábrica, seria na

.Rua Papa JoãoXX111 no bairro Iririú,
Um galpão tinha sido adqirido e as

obras estavam em andamento, porém
o engenheira Rosane Senff Pereira, da
Secretaria de Serviços Urbanos, no seu

despacho indeferiu o pedido, citando a

lei 27/96, Afém da loja Casas Guri, o

empresário Arafat Nayet ia empregar
um grupo de 30 costureiras, que
trabalhariam em dois período de

trabalho, No despacho da Engenheira
Rosane, ela citou que o local tem

, muitas resldências e a região imprópria
para a localização da fábrica, Um dos
diretores da Associação de Moradores
e Amigos doBai rro I riri ú, José

AMAB. 'PEDE MELORIAS
" PARA A RUA ARTUR

ZOEFELDT
,

A diretoria da AMASI apoiada num volumoso

abaixo-assinado, endereçou correspondência a

Secretaria de Serviços Urbanos, melhorias para
a Rua Artur Zoefeldt e deputado Jota Gonçalves
(José GonÇalves), Querem melhorias na tubulação
para facilitar o escoamento das águas, Os tubos
de pequenas bitolas não suportam o grande
volume das águas em período de chuva,

prejudicando a 'população, provocando cheias e

alagamentos, Além da tubulação, pedem
melhorias no sistema de energia elétrica em

razaão das contantes quedas de energia,
provocando prejuízos às residências, aos bares,
lanchonetes, mercados, mercearias, Isso esta

causando estragos nos aparelhos eletro
donesücos. Os oficios enviados à Secretarias de

Servicos Urbanos e à Centr.ais Elétricas'de Santa

Catarina, foram assinados pelo presldente da

Amabi, oataco de 16 de setembro do corrente ano,

A diretoria da Sociedade Esportiva e

Recreativa Alvorada, acertou em cheio com a

contratação da equipe de sonorização da
EQUIPE METRÔ, Desde o início do ano, notou

se a maior freqüência de público no bairro,
prestigando todas as promoções realizadas a

cada fim de semana, A equipe Metrô que realizou
a redecoração interna da pista, incrementou as

promoções c0rT1 muitas luzes, cores e som da
melhor qualidade, digna das melhores casas

noturnas do pais, A juventude de todas as

partes da cidade, entendeu o esforço da diretoria
do alvorada e freqüenta o' clube com muito

entusiasmo, amizade e educação, De parabéns
o Alvorada, Metrô, associados do clube e �-__--, __.J

aqueles que prestigiam o clube, numa'

demonstração de muito bom gosto,
'

8ercker1brock, presidente licenciado,
discorda, porque ao longo da Papa
João XXIII Tem pequenas empresas
não poluentes e que de maneira

alguma "30 costureiras trabalhando em

dois turnos iam prejudicar a

tranquilidade do local. É uma empresa
não poluente, especializada só em

costuras e malhas" diz com certa

irritação Berckenbrock O empresário
decidiu tranfetir o seu projeto para a

cidade de Brusqu.e, "onde obteve mais

apoio das autoridades municipais,
"Segundo Berckenbrock, numa época

em que lutamos para diminuir o número
de desempregados na cidade, "A

prefeitura de joinville, não poderia ter
sido tão intransigente a ponto de perder
mais este investimento", Diz ainda que
por causa "destas burocraci-as tolas,
perdemos o ginásio de esportes que
seria construido no bairro Boa Vista,
com capacidade para 10 mil pessoas
". E completou" Joinville não" pode
penasr pequeno asslm.;.'. '

ALVORADA E METRÔ
UMA DUPLA QUE ESTÁ

DANDO CERTO

I
I
I

._�

JUVENTUS DO IRIRIÚ 49
'ANOS TRABALHA: PELO

,

ESP.ORTE" 1
.

No último dia 21 de setembro,' a equipe do
Juventus Futebol Clube, Completou 49 anos de

atividades ininterruptas .Tarnbérn conhecdo
como 'Juventus do lririú', o clube tem na sua

presidência o jovem Messias Bucçi, também
diretor da AMASI, Várias competiçõ�$ esportivas,

.

churrascos e muita cerveja comemoram a data:
O ponto alto foi partida entre os veterano do clu be.
A presença do público foi das, melhores, Messias
sabe que terá um trabalho árduo para erguer o
clube e lança-lo novamente no cenário esportivo
do esporte amador joinvílense. Plano� não faltam
aos novos diretores eJeitos no último mês de

junho, Querem transformar o loc�fnum centro

esportivo, com praticas de esportes as mais
variadas, como tiro ao alvo, bocha, futsal, futebol
suiço e o futebol de campo, que 'sempre será a

atividade principal", A nova diretoriQ quer dar
incentivos às pràticas esportivas fenininàs, para
que as "mulheres não fiquem confinadas dentro
da cozinha": Os diretores vão implatar as

escolinhas infantis, para atrair .as crianças para
.

dentro do campo evitando a ociosidade, que é
muito prejudicial, Com a realização de varias

. )

promoções tentarão construir uma" nova sede

esportiva além de campanhas para novos sócios
. Pequenas reformas foram rea1izadas na

acanhada sede para as comemoração dos 49

anos Na poxnna edição, uma reportagem mais

ampla.
- - ---_._-_._----"_ -_._----_ •. , -----

CAMA - MESA .. BANHO'

Varejos junto à fábrica é no

Centro Comercial da Expíoville.

ELDORADOAUTOCENTER
Pneus novos - Recapados - Balanceamento - Rodas Baterias

Consertos em geral - Geometria a laser
Rua Graciosa, 1.300 - Fone: 436-1514 - Joinville

I

J
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CELULAR
/

Falar muito tempo ao celular, pode
trazer problemas à saúde, Segundo o

ProfessorÁlvaro Salles, do Departamento
de Energia Elétrica, da Universidade
Federal do Rio de Janeiro, cerca de 60%
da Potência do aparelho é absorvida pela

. cabeça do usuário e apenas 40% é usada
na transmissão e recepção de energia,
"O maior perigo é o aquecimento
provocado pelos campos
eletromagnético, que causariam a

degeneração dos neurônios ", diz o

experiente professor, Segundo ele o

problema seria evitado se o telefone

celular fosse equipado com uma tela

.

OSCAR 97 NÃO
\ ..

SERÁ TRANSMBYHDO
,

AO BRASIL

Ao que tudo tndica o público brasileiro
não assistirá a cerimonia da entrega do

OSCAR 91: Tudo porque o SBT que
transmitiu em 96 não se mostra

interessado e muito menos a TV Globo,

Alegam que o investimento financeiro não

compensa, diante do pequeno índice de
. audiência,

REVISÃO NO PMDB

PAULISTA

. O PMDB em São Paulo fará uma

reavaliação depois das eleições de 96,
Este foi o pior desempenho do partido
desde a sua criação, Depois da morte do

Deputado Ulysses Guimarães, o PMDB

paulista.despencou e hoje é um partido
pequeno' em sp,

. I. I

chamada leque de faraday, Enquanto isso _

não acontece ele recomenda,

- Usar o celular afastado da cabeça uns

dois centímetros, com a antena aberta e
.

direcionada para trás,

- Falar ao ar livre, Em ambiente fechado,
o celular emite ondas com potência para
atravessar a alvenaria,

.

- Adaptar um dispositivo de viva-voz
no carro e uma antena externa,

- A lataria do veículo funciona como uma

blindagem, potencializando riscos à
saúde,

ATLETAS NEGROS
DESCRiMINADOS

CONHEÇAM OS
ESTIVADORES DE

SÃO FRANSISCO DO
SUL'

-,

São Francisco do Sul é conhecida como

a Cidade dos Apelidos, Lá vão ãlguns dos ..
mais populares estivadores da cidade, Boi
na Vara, Zé Macaco, Pai oa Vaca, Mijão,
Sabugo de Milho, Pau de Mel, Cheiro de
Tico, Branca de Neve, Zé da Vaca, Boi
da Reta, Papagaio Preto, Bagre na

Fumaça, Papagaio de Puta,

BRAÇOS
CRUZADOS NA
AGRICULTURA

Os craques Reiziger a Davis, que hoje Pequenos produtores rurais.

atuam pelo Inter, de Milão, colocaram a
catarinenses ainda não receberam

boca no trombone contra o time holandês
nenhum tostão do financiamento do

AJAX, por fazerem descriminação contra Pro�:ama Nacional de A��ic�l,tura
os jogadores negros, Inclusive pagam os' Fa�lllar, Plano lançado pelo Mlnlsteno da
piores salários, em relação aos jogadores Agricultura,
branco,

"Lamentável sob todos os pontos de

vistas", dizem os jogadores,

I CENTRO EspíRITA I!
"SEARA DO CACIQUE GIRA SOL"I:
Rua: Canário Belga, 26 - Costa e Silva I:
JOINVILLE � Santa Catarina ii

i

CONSULTAS DE VIDA E SAÚDEI!
ATENDIMENTOS: li Sempre presente nas grandes decisões

Segundas e quartas-Feiras: I i comunitárias, sociais, eccnõrnicas. os
08: 00 às 12:00 Hs. - 14:00 às 22 00 Hs.

II radialistas ainda prestam grandes serviços
Sextas-Feiras .1 rias sua luta diária pela boa informaçãoI,

08 00 às 12:00 Hs. - 14:00 às 18:00 Hs. i com apoio do Shopping Mueller Joinville,
i'

:' fez parte da programação da semana do
Radialista e do Dia da RaqiodifusãO,

FONE: 435-5098

I

i\j\E1S�rEr{ EtE�rr{ODOJV\ES�rlCOS l�rDf\.\
i\I\E1S�rEr{ J'J\OlDES E J\I\;.\�rr{IZES l�rf)J.\\.

I

J-\\ J'I\E'IS�rEr{ s\;.\ ... J\I\E�r;.\lGR.;.\F'C;.\
'

. Rua Duque de <::axias, 527 - Joinville - se - Fa-x: (047) 422-5002

�================����-

EXPOSiÇÃO 50
ANOS DO RÁDIO

,
.

Foi realizado com rnaito sucesso no

periodo de 20 a 28/de setembro, a

exposição 50 anos do rádio em Joinville,
resgatando a memória do rádio na maior
cidade do estado,

n •
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- O presidente do
Tribunal Superior Eleitoral (TSE),
ministro Marco Aurélio de Mello,

� :' �filind(J ôhterh que a realização de
um plebiscito, para que o povo
decida sobre a reeleição de

governantes, evitará o uso da
máquina 'administrativa e aroca de
favores :entré ·0 governo e o

Congces$Q, além .çie ser a maneira
mais ',ética e. dsmocránca de
encaminhar, essa .questãc.
Segundo o ministro, se o povo
aprovar" em plebiscito, a tese da

reeleição e decidir que ela, deve
l' valer' também- -para os tais

governantes, 'ca'i pO,r terra, o
,-

'

argumento do casuísmo.
, '0 povo é soberano para decidir

sobre-seu oestno a, do ponto de
vista co-nstitucional, não há qualquer
obstáculo a um plebiscito desse

tipo·, disse Marco Aurélio. Basta,
segundo ele, que o Congresso
Nacional aprove uma lei'
estabelecendo as condições e o

objeto da consulta, sem

necessidade de emenda à

Constituição. O Artigo 14 da

Constituição, conforme explicou, já
prevê as hipóteses de referendo,
popular, plebisdto ou consulta, entre
as quais ele inclui a polêmica tese

para tom�la democrática e saudável.

,CAUTELA NO
DEBATE

A RBS.TV I Joinville, sob a coordenação
do jomalistáOsni Martins., apresentou no dia
29/'n�'o debate' entre os candidatos de

"

Joinvíllé. Os prefefturáveis demonstraram
, ,--f- ..

, muita" cautela e não estava dispostos a

, perder precícsos pontos, diante de uma

, possível b4rrada.
Voltolini: Luiz Henrique,' Carlito, Clóvis,

Vieira,. preocuparam-se em debater,
propostas; dexanoo o lado negro da política
de ladÔ ..sê.não'houve vencedor ou perdedor,
melhor-para os eleitores-, que puderam tirar
suas conclusões finais é a certeza de que

,

Joinville está,ode pãrabéns, em razão da
, qualidades dÓs candidatos.

VALENTINA?
VALENTINA.

,

Terminou o processo .eleltoral, e a

:novJdfide desta campanha, não deu as'
.'ç�ras"'Valentina, candidata do PT do S,
'não falou no horário político, não deu

�ntrªv,is��j;lqs/emissoras de ráâio e faltou,
.ao �J;�:�O) d7b�te.�, .: o:' ';',

>,
f

,

r-Ó,

',: Deveriajtep:netJpo�,cara e ºi�er porque

da reeleição. ·Se eu fosse
parlamentar, eu estimaria deUberar
sobre a reeleição amparado numa

ampla consulta popular", enfatizou.

Aconsulta à população, confonne
- imagina Marco Aurélio, deve valer

para presidente da República,
governadores e prefeitos. O
questionário deve conter duas
indagações objetivas ao eleitOr: se
concorda com a mudança da

Constituição para permitir a

reeleição e, em caso afirmativo, se
aceita que a nova regra valha para
os atuais governantes. "Não se POde
cogitar de casuísmo se o plebiscito
indicar esse caminho pois, afinal,

era candidata: �uità gente ficou frustrada,
porque não teve um contato mais sério
com a candidata.'

,Assim não vale. Depois reclamam que
as mulheres não se elegem e que o

processo político é 'machista.

CAVALGADA POLITICA.'
A turma do CTG SITIO NOVO, na região do

Aeroporto, não deixou por menos e, promoveu
no domingo passado uma cavalgada com a

participação de mais de 150 cavaleiros.
)

Aires, Salles, entre outros, estavam com,

sorrisos que iam de orelha a orelha.

A CARTADA FINAL

Os partidos políticos esmeraram-se na

produção do �Itimo programa eleitoral. O Eni
Voltolini apresentou-se com esposa e filhos, e
ainda Com o vice Trone e familiares. Momentos
de emoção aos simpatizantes do PPS.

Luiz.Henrique com um discurso forte, apoiado
pelo Senador Loyolla, falou do crescimento de
Joinville e da força dos colonizadores alemães e
de gente de Ia, gente de cá, que constrói Joinville
com muita força e esmero naquilo que faz,

Vieira e AdelorJuntos, destacam suas propostas,
e a força de investmeníos nos bairros. Uma
edição muito bem' feita, a exemplo de Clóvis
Dobner, do PSOB, insistindo em dizer que não é

-::_" _". ,-
,

todo poder emana do povo",
sustentOu.

URGt:NclA'� O ministro disse que
se o projeto de lei estabelecendo
as regras do plebiscito for
apresentado logo aj:x)s as eleições
municipais de qui�ta·feira, em

regime de urgência, terá condições
de ser rapidamente aprovado, de tal
modo a permitir a realização da
consulta ainda em dezembro deste
ano. Ele garantiu que a Justiça
Eleitoral está aparelhada para
realizar, plebíscitocom eficiência e

, rapidez. Tudo se resume, a seu ver,
à vontade política em se retirar essa
discussão dos bastidores do pOder

político e sim um técnico que sabe fazer obras,
Já que é engenheiro civil.

Carlito e Malvina repassaram cenas da
campanha e como destaque apaulada em LHS,
criticand<ro por ter votaoo contra os aposentados.
N; cenas foram de um debate,numa escola local.

OPOSIÇÃO NOS TRIBUNAIS
A cpligação do PMOB/ PFlJPOT/PSD8/PTB

no Balneário Barra do Sul, soube encher o saco
da Justiça Eleitoral e entupiu eóm processos, ÓS
mais descabidos. Apenas, para perturbar' a JE na '

Ilha de São Francisco do SuL

Assustados 'com a

Pesquisa.
O alto escalão do PMD8, em Araqua-ri,

assustou-se'com a pescuisa publicada no Jornal
A NOTICIA, no domingo, dia 29/7, dando um

percentual adma 50'% ao candidat.o'Chico Garoa
e Beto.

Técnicamente, desconheciam a pesquisa
idealizada pela PERFIL '

. ,.-'- ..'

ABR1U O BICO,'
O prefeito Wittich Fre�g no �ltimo.p,.og�ama -

eleitoral, abriu o bicO e' declarou o seu. voto: ·0
MElHOR PARA JOINVllLE",.É VOTAR NO DR.
LUIZHENRIQUE DASILVEIRA', disse com oseu

,
,

forte sotaque alemão."
-

Sério, compenetrado, Freitag com certeza
conseguiu simpatia dos indecisos, com a sua

dedar·ação de voto.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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, Joinyil!�,9l4e outubro de 1996 , !�

I

MOVI

I
I

I
I

\.- ',,,'

'I ",
" '

No mês de, agosto de ;�1996,' tivemos um movi,mento gerai de
carga'�e 271�739 toneladas. Com referência ao ano (acumulado),
j�neiro a agosto, o movimento foi de 261.219t. Destacamos as

principais mercadorias movimentadas.
Na importação de logo curso:

, Trigo
Zircon
Contêineres vazio

Soja em grãos
Bobinas de aço

.

Polipropileno
: Na exportação de longo curso:
Farelo de-soja
Oleo de soja

, Frango congelado
'

, Manuf. têxteis
. Motocompessores
Autopeças

.

Móveis, e colchões
Azulejos é guarnições
Fumo ( tabaco)
Movimentação de navios no cais:
No .cais

'

Fora do cais (Petrôle�)
, Total
Resumo de movimentação:
Carga geral ,

Granel sólido
Granel líquido
Movimentação de contêlneres:
Unidade
TEU's

Tonelagem

.:�'
"

'

1995 . 1996 %
141.138 154.088 9

580 922 59 I
15,253 16,.967 UI
96.428 71.500 '(26)

,

1.188 3.820 222
1.501 2.333 55

697.003 910.512 31
80.014 94.124 18
20.272 50.197 148
5.870 9.620 64

23.026 25.802 12
32.222 35.290 tO
16.345 27.030 65
21.396 32.650 53

,
,

7.835 12.583 61

306 335 '9
54 72 331
360 407 .' 13

662.964 664.019 '7 ,";

1.129.822 1.207.616 7
83.093 101.473 22

33.025 42.844 30
46.238 60.239 32

445.221 615.554 38.

GOVERNO DE
SANTA CATARINA

.. ',' ,,: "",\

� , ':-<

SECRETARIA DOS
TRANSPORTES· E

/< ,',- •

OBRAS
; ,� ,i!

; ,
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APOIA TURISM'Ó FERRE

Joinville.Z? de setembro de 1996

S E C R ET,A R I 'A�
',A Secretaria de turismo de Joinville

apoiaa reativação das viagens de
Mana Fumaça, por entender que é
mais um atrativo turístico, organizando
o acompanhamento dos personagens
típicos locais nas próximas viagens,
em comemoração à Semana da

Criança.
Cerca de 3.500 crianças,

,

acompanhadas de professores da rede
escolar de Joinville, o grupo de 3a idade

,
.

de Florianópolis "A Vida Continua" e

o Clube de Mães da Ajao participarão.
dos passeios de 7 a 11 de outubro, de

.

Jo#:IVip'e a Corupá,
t"

'., ..' '�.I ..

,!.� Associação dos Ferroviários de
. Joinvílle ( Aferj), que promove estas

viagens, está organizando um.

PREFEITURA
INSTALARÁ 'SEMAFORO
NO CRUZAMENTO DA

,CEGONHAS COM GUAtRA
j' "

A Prefeitura de Joinville
instalará nos próximos dias um'
semáforo no' cruzamento das
ruas Cegonhas e Guaíra, no
bairro Aventureiro. O anúncio
foi' f�Úo':\pero 'secretário de
Serviço. Urbanos, Anselmo
Fábio dei Moraes, depois' de

. visitar o local em companhia do
diretor técnico de Ippuj, Rogério
Gonçalves.
Os trabalhos serão iniciados
,

. I'
assim que o tempo melhorar.

Além da instalação do semáforo,
.

. .

a Prefeitura também melhorou a
�

. \. .

iluminação pública nestas duas

vigs trocando todas as lâmpadas
de�' 80 watts de mercúrio por
lâibpadasYdê' 250 'watts de vapor
de .sódiô, .. _ '."

. ,

"'�� � ,�(,,��'!"1"'\I�i"' if·t'1 )" ·i.f " ... \,

piquenique no Seminário Sagrado, Joinville, Airton Jaques, d� 28 de
Coração de Jesus, em Corupá. As setembro' a 4 outubro, existe a

passagens, com preço normal de R$ possibilidade de .serem formados
20,00. passam para R$ 8,00, numa novos grupos para utilizarem a Maria
promoção especial para as crianças. FUmaça. Os interessados podem ligar
Com um bilhete, elas terão direito à pará 422-2550.

viagem de trem, ônibus para O dinheiro arrecadado com os
deslocamento da Estação Ferroviária de passeios de trem destinam-se à
Corupá ao seminário, um cachorro- Associação 'dos ferroviários de
quente. com refrigerante e ingressos Joinville, aberta à comunidade. Com
para conhecerem o aviário e o museu. sede social no pátio da Estação, a

O trem sai de Joinville às 9h, chega a entidade dispõe de lanchonete, sala de
Corupá às 11 h. Os passageiros jogos e quadras de futebol de areia (
permanecem no seminário até às 14 que devem ser reservadas
horas e depois voltam à Estação de antecipadamente) São 65 associados,
Corupá para saírem às l4h 30 mino A de Mafra, São Francisco do Sul. Deste,
chegada em Joinville está prevista para 36 são funcionános da RFFSA 'de
às 17h. segundo o chefe da estação de Joinville.

CHUVAS
PREJUDICAM OBRAS

DA PREFEITURA

. CONVITE

A Secretaria (:je
t�rismo de Joinville, o
Lions Clube Cidade de
Joinville e o Coi a

Clube de Oratória e

Liderança de �oin'V'fiUe
têm a satisfação de
convidar Vossa
S e n h o .. r- ",'i,.,','�a
,E x c e I e n t í s s lm a

Família para a

Solenidade Oficial de
Abertura da
FENACHOPP 96. Logo
após haverá o Baile
dé Inauguração, com
banda típica.

As chuvas registradas na cidade nos

últimos dias prejudicaram obras que a

Prefeitura de Joinville está realizando
na ária central. São serviços que
viabilizarão o complexo viário que será
formado em função da nova Prefeitura,
envolvendo as ruas 9 de Março, Aubé,

.

Hermann Lepper, Princesa Isabel e

avenida Beira Rio.
As alterações no trânsito estão sendo

definidas pelas Fundação Instituto de
Pesquisa e Planejamento Urbano de
Joinville (Ippuj). Um dos objetivos é
maior capacidade à avenida Beira Rio.
A prioridade será fluxo principal de
veículos (Norte/Sul e Sul/Norte). Nos
principais cruzamentos da avenida
Beira Rio não será permitido a'
conversão à esquerda.
De acordo com o Ippuj serão

eliminadas três rotulas existentes na

Beira Rio na área central esquina com

a 9 de março; em frente ao mercado
público; e em frente ao Museu
Sambaqui. A previsão é concluir a

primeira etapa dos trabalhos em 30
dias, se o tempo permitir.

DATA: 09 DEOUTUBRODE 1996 - QUARTA
FEIRA
HORÁRIO: 21 HORAS
LOCAL: PAVILHÃO DA EXPOVILLE - BR io 1

.

KM 39 - PÓImCO DE ENTRADA - JOINVILLE

H t L I o K A L 8 use H L\ÉRCIO BECKHAUSER
SECRETARIO DE Tl'RIS\10 PRESlDE!\TE DA CAF
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ASSESSORIA DE INPRENSA

I
CESTA BÁSICA
SUPERMERCADOS DeVEM

COLOCAR LISTA ,DE PREÇOS EM
.

.

. LOCAL VIsíVEL .

Os. Supermercados e as Papelarias demais
estabelecimentos que comercializarem produtos da
cesta b�sica ( e de matenal escolar) serão obrigados
a colocar em local visível, a lista atualizada dos

� preços dos produtos da cesta básica e também do

rnateríal básico para utilização escolar. O projeto de
lei, neste sentido está�ndo analisado nas comissões
técnicas da Câmara �e Vereador. O autor do projeto,
Luiz Canos Freitas (PMDB) relaciona os produtos que
ele considera lmportantes e o respectívclocal para
os preços. O projeto estabelece o tamanho da lista,
que terá 1 metro de altura e 60 cm de largura),

Z-"
"

.,

VEREADO� SOLICITA A
. '

I _

, INSTALAÇAO DE UM ENSAIO
REGIONAL EM JOINVILLE

. Arinor Vogelsanger (PMDB) enviou moção ao

presidente da Empresa de Pesquisa e Extensão Rural
de Santa Catarina (Epagri) a implantação de Ensaio

Regional de Arroz em Joinville. Ele lembra que no

município existem 279 produtores de arroz irrigado,
com uma 'área cultivada de 2726 hectares

produzindo 12.26,7 toneladas/ano. "O aprimorament�
se faz através da captação do orizicultor e no

lançamento de cultivares de alta produtividade e de
melhor qualidade para o consumidor', j�stificou
Vogelsanger, lembrando que o Ensaio serviria de
base de apoio não 56 para testar novas cultivares .

de alta pro�utividade, como especialmente
tecnoloçías adaptadas as cohdições peculiares do

Município e da região':

,SAÚDE PÚBLICA
SECRETÁRIO RESPONDE

INDICAÇÕES DA cÂMARA

Após a homologação do projeto de lei que cria o

pronto aten<;limento 24 horas, serão chamades os

concursados �r'a o p"'chimento das vagas que
atualmente são ocugadas por profissionais
ccntratadcs. O escíarecimento é do secretárío
municipal da saúde, Edson Campos, ao responder
uma indicação da Câmara de Vereadores. Ele
acrescenta que já está em estudos a viabilização de
concurso público para preenchimento de vagas que.
no momento de vagas que no momento não
disponibilidade de concursados. Entre estas vagas
estão as de médicos especialistas em pediatria. Em .

resposta a outra indicação do poder Legi.slativo, o

secretário municipal da saúde informa que "no
momento' .Não possui uma área física para o setor
de RX no PA 24 Horas. Contudo, Q setor. de
arquitetura está projetando e viabilizando a

possibilidade de -ampliação para o setor de Raio-X.
Por outro lado, o projeto de construção do posto de

saúde Petrópolis está finalizado (Rua Paulo
êchroeder), com área construída de 219 m2. "O início

d� obra está dependendo somente da finalização dos
tramites legais da licitação', diz .o secretário Edson

Campos.
.

NOVOS PROJETOS
O Poder leg·islativo de Joirwille recebeu

esta semana os seguintes projetos de lei
encaminhados pelo Poder executivo:

, Autistas

A Prefeitura de Joinville solicita
autcrlaaçáo à Câmara de Vereador/és para
conceder uma contribuição financeira de R$
1.000,00 mensais à Associação Dos Amigos
��trstas (AMA), que é uma entidade pública
frlrada ao conselho Nacional de Assistência
Social, Associação Brasileira de Autistas e

junto á Ajos. A AMA funciona em regime de
, semi-internato, de segunda a sexta-feira.
Cada criança r�presenta, em média, um

investimento correspondente a três
salários-minimos mensais.

Hospital São José

Poder Executivo solicita autorização para
abertura de crédito suplementar de R$
800.00,00 ao Hospital Municipal São José.
Este valor se refere ao recolhimento de

obrigações patronais ao INSS, Ipreville e

serviços prestados por médicos, clinicas e

hospitalar ao Servi-Saúde.
!

RIO DO JÚLIO
A Bancada, do PPB, integrada pelos

Vereadores Guilherme Voss, Vilson Renzetti
e Getúlio Ferreira, apresentaram Pedido de

Informação à Pref:e·itura sobre a retirada das

�arreiras na estrada que liga o Rio .do Júlio
a Itopava-Açu. As quedas de barreiras
aconteceram nas enchentes de fevereiro de
1995 e ainda nã'G foram retiradas. "Quando
a Prefeitura ir'á retirar as barreiras e

restaurar as carrdiçõe s. de tráfego?",
perguntam os vereadores do PP B.

PONTe ElE TAXI

Ademir Machado (PMDB) solicita a

implantação urgente de um ponto de táxi em
frente ao Pronto Atendimento da Zona Sul
localizado na Rua João Costa. Os ponto�
mais próximo deste local- estão na

Sociedade Dallas e na Rua Graciosa
lembra o Vereador. O Vereador.

'

ESCOLA.MUNICIPAL (I)
Dieter Neermann (PFI::) apresentou

indicação solicitando a construção de mais
uma escola Municipal no Bairro .Nova
Brasília, onde o déficit educacional é
significativo. Ele sugere que a nova escola

, ,
,.

tenha 12 salas, sanitários e outras
dependências inerentes ao seu

funcionamento, proporcionando mil

vagas, justifica o Vereador.

ESCOLA MUNICIPAL ('ii)
Arinor Vogelsanger (PMOB) solicita a

construção' de escola municipal no Jardim
Paraíso. A única escola da região (Hans
Dieter Schmidt) está em fase de
ampliação, mas mesmo assim
insuficiente' para atender a demanda.

explica o Vereador do PMDB" mesmo

funcionando em quat1g turnos, sendo 750
alunos em cada psrfodo.
QUADRA POLIVALENTE

Dieter Neermann (PFL) solicita a

ig'lplantação de uma quadra polivalente
coberta na Rua Pnnceaa Mafalda, anexa
à Escola Municipal Virgínia Soares.
Bairro Floresta. Além de atender os

alunos, este mini1fínásio seria colocado

.

á disposição da ccJmunidade do bairro

ASFALTAMENTO

Luiz Carlos de Freitas (PMOB) solicita
a pavimentação asfáltica nas seguintes
ruas do Bairro Floresta: Paulo Afonso;
Jorge Lacerda, onde segundo os

moradores a Prefeitura não faz nenhum

tipo de reparo há mais de 10 anos,

Ipanema; Ibirapuera; Ilhéus; Heráclito
Lobato; e Dona Emm a- Do mesmo

Vereador a solicitação detasfaÜo na Rua
Tetuí, Bairro Itaum.

'

TELEFONE PÚBLICO

Arinor Vogelsang.er (PMOB) solicita a

implantação de um télefone em frente ao

prédio do supermercado Tofomictti. no

loteamento São Francisco de Assis II
Bairro Jardim Paraíso. Arino�
Vogelsanger (PMDB) solicita um T.P. em
frente a residência do Sr. Antônio
Moreira, localizada na Rua Cygnus,.
Quadra H, Lote E, no Jardim Par.aíso. -

ÁREA DE· LAZER

Arinor Vogelsanger (PMDB) solicita a

construção de áreas de lazer, com campo
de futebol e quadra polivalente, no

Jardim Paraíso" e na Loteamento São
Francisco de Assis II, Bai'rro Jardlm
Paraíso.

. MORRO DO MEIO

Dieter Neermann (PFL) solicita a

implantaçãc de um jardim de i.nfància no

Morro do Meio, anexo a recém.
inaugurada Escola Municipal Ruben
Schmidlin ( Laoinha II).
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